

JUNTA GENERAL ORDINARIA DEL 9 DE OCTUBRE DE 2025

ACTA DE LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE FAMILIAS Y ALUMNOS DE LA ESCUELA PROVENÇALS, EFECTUADA DE MANERA TELEMÁTICA, EL JUEVES DÍA 9 DE OCTUBRE DE 2025, A LAS 20:30 HORAS, EN CONVOCATORIA ÚNICA.

En Barcelona, a las 20:43 horas del jueves día 9 de octubre de 2025, da comienzo la Junta General Ordinaria, debidamente convocada en tiempo y forma, para tratar los temas que se relacionan en el orden del día establecido. La Junta General Ordinaria queda válidamente constituida cumpliendo con los estatutos de la entidad, siendo válidos los acuerdos que se adopten en ella.

Preside la reunión la Sra. Raquel Arauz, y actúa como Secretario de Actas el Sr. Alejandro Casado.

ASISTENTES:

La Junta General Ordinaria queda constituida con un total de 6 asistentes. Las incorporaciones o salidas una vez iniciada la Junta se reseñan, de ser necesario, entre paréntesis:

Junta: Sra. Raquel Arauz, Sra. Edith Llamas, Sra. Esther Ruiz, Sra. Judit Balaña, Sr. Fran Rodríguez, Sra. Adriana Docampo (desde las 20:55) y Sr. Alejandro Casado

Socios: no asisten

El **Orden del Día** es el siguiente:

1. Aprovació Acta juny de 2025
2. Transformem els patis
3. Festes
4. Actualització web/blog AFA
5. Extraescolar rítmica
6. Comissió educació – proposta pòster informatiu
7. Consell escolar
8. Prechs i preguntes

1. Aprobación de Acta de junio de 2025

Queda aprobada el acta de la Junta General Ordinaria correspondiente al mes de junio de 2025 con los siguientes resultados:

- A favor: 5
- En contra: 0
- Abstenciones: 1

2. Transformens els patis

La Sra. Adriana Docampo recuerda que la Escuela ha sido elegida para formar parte del proyecto "Transformens els patis". Esto significa que se ha recibido un presupuesto para mejorar el patio de la Escuela, y ahora ha de definirse cómo se asigna. Para ello, se ha creado un grupo que involucra a familias, AFA, alumnos, profesorado y equipo directivo para darle seguimiento al proyecto.

Por el momento, se realizó una primera reunión el día 23 de septiembre donde se presentó un estudio del patio realizado por dos arquitectas, identificando fortalezas y debilidades.

Entre las ideas que se presentaron en el estudio inicial se encuentra toldos retráctiles sujetos por estructuras de madera; fuentes, con la ventaja de que se cuenta con tuberías en parte del patio; plantar más vegetación... Las instalaciones tendrán una garantía de 1 año por la constructora, y a partir de entonces se encargaría de un mantenimiento básico el Consorci. Esto requerirá poner un mantenimiento extra para algunos elementos del que podría encargarse el AFA (por ejemplo, para las estructuras de madera). Se podría establecer una comisión o dedicar parte del presupuesto. Se pide mencionar que se conserven elementos recién instalados como la valla del patio de infantil. La pista es otro elemento que no se tocará.

El siguiente paso es invitar al conjunto de las familias de la Escuela en una dinamización de 1 hora y media para recabar ideas para el nuevo patio. De aquí saldrá el proyecto final del patio que se ejecutará durante el verano de 2026 y del que se espera que esté funcional para septiembre con el inicio de curso, aunque no completamente terminado. Una buena idea para buscar inspiración es fijarse en patios de otras Escuelas que ya hayan sido parte de este proyecto.

El AFA debe coordinar la fecha y hacer un llamamiento a las familias a través de los grupos de delegados resaltando la importancia de la involucración (se pasan 2300 h en el patio cada curso). Tras un intercambio de opiniones se piensa que un viernes podría ser el mejor día para maximizar la asistencia. En aras de lo mismo, el AFA ofrecerá servicio de acollida. La Sra. Adriana Docampo preguntará por la posibilidad del 17 de octubre (a las 17:00). Si no está disponible, se buscará otra fecha.

La ejecución de este proyecto significa que de nuevo no podrá haber Casal de verano en las instalaciones de la Escuela en 2026. El Sr. Fran Rodríguez preguntará a CET10 por alternativas, como podrían ser Poblenou, Pere IV o Bac de Roda (si se consiguen mantener los precios para los alumnos del Provençals).

3. Fiestas

Se evaluó positivamente la **fiesta de bienvenida**, destacándose la alta participación y la organización en esta su primera edición. Como mejoras para próximos cursos (y para otras fiestas), se propuso la creación de 'roll-ups' informativos sobre la AFA con el objetivo de concienciar a las familias sobre las diversas actividades que realiza la asociación más allá de las extraescolares. No se pudo llevar a cabo por falta de tiempo. La Sra. Edith Llamas

indicó también que se ha de revisar el estado del micrófono y se pregunta si es el que se compró nuevo, ya que no sonaba demasiado bien.

También hubo una buena acogida en la fiesta de **bienvenida de l3**, con mucha participación de familias de l4.

La Sra. Raquel Arauz comparte que han participado 63 familias en la votación de la causa solidaria a la que se donarán los beneficios de la fiesta de **Castaween**. Además, 2 personas han escrito para ofrecer su ayuda en la organización. A falta de un día para que acabe el plazo (se enviará recordatorio por grupos de delegados), se puede considerar la opción de Sant Joan de Deu (área oncológico-pediátrica) como ganadora. Sant Joan de Deu ha pasado ya los logos y 2 roll-ups de 2 metros para exhibirlos durante la fiesta.

Se está trabajando en ideas para las actividades de la fiesta: organización de talleres (caretas, marionetas con guantes de vinilo...), Wallaprovençs, comunicación a las familias para donar servicios en el caso de que tengan negocios, visita a negocios cercanos para que hagan donaciones directas a través del datáfono... Se están adquiriendo además los materiales de decoración y pequeños elementos para venta y talleres (tatuajes, anillos luminosos, maquillaje de calidad para pinta caras, etc.).

La Sra. Judit Balaña pregunta por la opción de castañas, boniatos y panellets, pero la logística o el precio lo hacen complicado. Se valorará contactar con alguien que pueda asarlos si se decide seguir adelante con la idea.

Se hará un desfile de disfraces (usando el fieltro de 6º) sin enfoque competitivo, ofreciendo un pequeño detalle a todos los participantes.

Se hablará con el colegio para que involucre a los alumnos en la creación de decoraciones y actividades para la fiesta solidaria.

La Sra. Edith Llamas apunta que al ser la recaudación destinada a una causa global, el AFA puede anticipar el dinero para las compras (esto no había sucedido en ediciones anteriores). Además, se propone que el AFA done 50 ecogots para los beneficios de la fiesta. En el caso de que no se lleguen a vender todos, se toma el compromiso de completar la suma hasta llegar a una donación de 50 euros. Sometido a votación, queda aprobado por unanimidad:

- A favor: 7
- En contra: 0
- Abstenciones: 0

Se valorará en una junta posterior si el AFA realiza una aportación económica extra para redondear la donación total conseguida.

Se indica que ya hay 17 familias apuntadas para la preparación de la **fiesta de Navidad** y que está habiendo buena predisposición.

Se probará la idea de realización e impresión de fotos en la **fiesta de mayo**.

4. Actualización Web/Blog AFA

Ante las dudas de cómo pedir la publicación de posts y para evitar retrasos, se recomienda contactar por WhatsApp a la responsable de comunicaciones, la Sra. Glòria Clapés. Esto evitará que los mensajes se queden de manera inadvertida en el correo de comunicaciones. La Sra. Glòria Clapés podrá así dar una estimación de cuándo puede ser publicado.

Se vuelve a reconocer algo que ya se ha comentado en juntas anteriores. El contenido de la web del AFA está muy desactualizado, incluyendo duplicidades, información errónea, enlaces que no funcionan... Además, su diseño es básico y poco intuitivo. Se hace necesario reorganizar la Web y definir unos procedimientos claros de mantenimiento de contenido. El Sr. Alejandro Casado ha realizado un trabajo de extracción de texto para facilitar la revisión y se tiene una primera propuesta de simplificación que se presentará de manera más detallada en la próxima Junta.

Se abre una discusión sobre cómo sería la mejor manera de proceder con ello, teniendo en cuenta el trabajo que puede suponer:

- La Sra. Judit Balaña indica que podría ser realizado por un equipo de trabajo de 2 ó 3 personas, para repartir esfuerzos pero evitar coordinar demasiadas opiniones
- El Sr. Fran García apunta que si el trabajo de revisión es muy grande podría ser más adecuado comenzar desde cero. No sería mucho trabajo migrar las actas (que son documentos) y no sería necesario tener las noticias más antigüas
- La Sra. Adriana Docampo indica que sería necesario separar la parte del blog de las noticias para dar a estas últimas una mayor visibilidad. Habrá que trabajar la categorización de posts para conseguirlo

Se tendrá informada a la Sra. Glòria Clapés (Coordinadora de Comunicaciones) y se la invitará a formar parte del proceso.

5. Extraescolar de gimnasia rítmica

Se habló de la exhibición de rítmica en la fiesta de Navidad, proponiendo su realización al aire libre junto con el patinaje, dado el poco espacio y falta de visibilidad en el interior. Se identificó la necesidad de tatamis para ello (mínimo 10 m x 10 m), que pueden ser modulares. Se hablará con la Sra. Nora Cid, coordinadora de extraescolares, que ya ha identificado uno que podría valer (se podría coordinar de ser necesario con otros colegios).

Además, se planteó la necesidad de definir normas para el uso de la pista durante las exhibiciones para evitar suciedad o interrupciones. Se acuerda en este mismo sentido comprar una nueva mopa para la limpieza.

Por último, se abordó el alto coste de los maillots de rítmica y patinaje, proponiéndose un sistema de venta/reutilización de segunda mano entre familias. Ahora mismo no es posible hacerlo debido a la necesidad de contactar a las familias que han hecho la actividad respetando la ley de protección de datos. Se propone por lo tanto implementarlo a partir del curso que viene. Para ello, se acordará con la Sra. Nora Cid la facilitación del contacto entre

familias con la autorización previa de los padres que deseen vender los maillots. También se ha de respetar que por protocolo se han de cambiar cada dos años. De esta manera, unos años habrá que comprar maillots mientras que en otros habrá la posibilidad de reutilizarlos ofreciendo una alternativa responsable en consumo y de menor costo para las familias. Se somete a votación esta idea, aprobándose en Junta por unanimidad¹:

- A favor: 6
- En contra: 0
- Abstenciones: 0

Se enviará un comunicado informando a las familias involucradas cuando proceda.

6. Comisión de educación – propuesta de póster informativo

Se informa de la idea de enviar un póster informativo sobre los peligros de los juegos online (en concreto surgió por Roblox) a las familias a través del grupo de delegados. La intención es concienciar sobre los riesgos asociados a estos juegos, como el contenido inadecuado o las interacciones con extraños. El póster fue diseñado por una madre.

Se ve una temática pertinente y se aprueba su difusión por unanimidad.

- A favor: 7
- En contra: 0
- Abstenciones: 0

7. Consejo Escolar

El último Consejo Escolar fue únicamente para la aprobación de las salidas de la Escuela en el presente curso.

Se pregunta si hay alguna pregunta de parte del AFA que se quiera llevar al siguiente Consejo Escolar, refiriéndose las siguientes:

- Preguntar por la norma de la fruta los miércoles y solicitar que se envíe un recordatorio al inicio de cada curso.
- Preguntar por qué solo se visitan dos de los tres institutos adscritos a la zona en las sesiones informativas para alumnos de sexto.

8. Ruegos y preguntas

Vacantes en Comisiones

Se debatió la situación de las vacantes en las comisiones del AFA ante la salida de varios miembros (Educación, Institutos, Play&Learn, ...) y la necesidad de encontrar nuevos voluntarios.

¹ Se hace notar que el total de 6 votos se debe a la ausencia momentánea de la Sra. Adriana Docampo

- Siguiendo con la idea de implementación progresiva de una única comisión de extraescolares no CET10, se planteará una sola persona para las extraescolares no CET10 que están actualmente vacantes. Se incorporarán más adelante, progresivamente, las que se vayan liberando.
- La comisión de Batucada la asumió la Sra. Ana
- La comisión de Institutos la cogió la Sra. Sonia, aunque sólo le queda un año. Se pide a la Sra. Esther Ruiz si le puede apoyar, especialmente en la interlocución con el Consorci, dado su conocimiento del funcionamiento del sistema educativo. Se considerará unirla a la comisión de Educación (Xerradas) a final de curso para simplificar.

Se enviará un mensaje a los delegados, destacando la importancia del compromiso de asistencia a las Juntas (al menos las que se dedican a preparar la Asamblea y las extraescolares del curso siguiente). Se compartirá un borrador en el grupo de WhatsApp.

Se debatió si los si los nuevos voluntarios deberían ser vocales desde el inicio. Se consensúa valorar primero su implicación en las Comisiones y asistencia a Junta y preguntarles luego por el interés de dar este paso.

Ventajas para los socios del AFA

La Sra. Raquel Arauz somete a votación la presentación a la Junta un plan concreto de ventajas para los socios del AFA (ej: servicio de acogida gratuita en eventos y precios reducidos en fiestas). Se aprueba por unanimidad, por lo que se darán detalles en las próximas Juntas:

- A favor: 7
- En contra: 0
- Abstenciones: 0

Plazas disponibles en la extraescolar de trampolín

Se pregunta la razón de la limitación de plazas en la actividad de trampolín si se reserva a través de AFAGEST si se compara con la disponibilidad mayor a través de la web de la empresa que da el servicio (a las mismas horas). Se aclara que se debe al ratio monitor alumnos del servicio de lanzadera. Se indagará sobre el número mínimo de inscritos para activar la 'lanzadera' (acompañamiento) para las extraescolares de CET10.

Fechas de próximas Juntas y Asamblea

Se acuerda la fecha de la próxima Junta, telemática, que servirá para preparar la Asamblea, el día 5 de noviembre a las 20:30h. La Asamblea General será online, el 20 de noviembre a las 21:00h (se probará si de esta manera se consigue una mayor asistencia). Finalmente, se acuerda que la Junta de diciembre, presencial, sea el 15 de diciembre a las 20:30h.

Todas estas fechas se comunicarán con suficiente antelación a todos los miembros del AFA.

Juguetes

Se aclara que sigue estando vigente la normativa de no llevar juguetes a las clases.

Agradecimientos

La Sra. Raquel Arauz agradece el trabajo de la Sra. Adriana Docampo en su labor de vicepresidencia, que le está permitiendo descargarse de muchas de las responsabilidades que sentía el curso pasado.

PRÓXIMA REUNIÓN JUNTA AFA: se fija la próxima Reunión de la Junta General Ordinaria del AFA el próximo miércoles 5 de noviembre de 2025, a las 20:30, en versión presencial.

Sin más a tratar, se cierra la sesión a las 22:31 horas, firmando con el visto bueno:

Vº Bº

SRA. PRESIDENTA

SR. SECRETARIO

Raquel Arauz

Alejandro Casado